

Fecha 16.08.2022	Sección Dinero	Página 4
---------------------	-------------------	-------------

ANÁLISIS DE INVEX

La mayor inflación se sufrirá en septiembre

LA CAÍDA EN PRECIOS de materias primas no se traslada a las gasolinas

POR ERÉNDIRA ESPINOSA
erendra.espinosa@gmm.com.mx

La inflación alcanzará su nivel máximo en septiembre, la expectativa es que supere el 8.50%. Las vacaciones de verano y el regreso a clases presionarán los precios, que seguirán altos hasta finales de año, cuando se espera que el indicador ronde 8.25%, previó Invex.

“Es probable que la inflación en México alcance un pico en septiembre. En línea con lo esperado, Banco de México aumentó sus previsiones de inflación para los próximos trimestres”, destacó el banco.

En un análisis Invex alertó que “la inflación general podría continuar al alza y sólo retroceder marginalmente para cerrar el año alrededor de 8.25%. La razón: la caída en los precios internacionales de materias primas no se traducen en menores precios de gasolina o alimentos procesados (principalmente tortilla) en el corto plazo”.

Para el banco, la inflación anual reportada en julio, cuando se ubicó en 8.15%, probablemente no será la máxima de este año. “Anticipamos repuntes importantes en el INPC durante agosto y septiembre debido a las vacaciones de verano y el regreso de los estudiantes a las aulas.

En ambos meses, la inflación anual podría aumentar hasta 8.50% antes de descender moderadamente hacia el cierre del año”.

DIFERENTE A LA DE EU

De acuerdo con Invex, la situación que atraviesan las economías de México y Estados Unidos en el tema de inflación general es muy distinta.

La inflación general de Estados Unidos descendió de forma significativa y podría

descender aún más. No sólo la tasa anual del índice de precios al consumidor pasó de 9.1% a 8.5% en un mes, sino que podría caer hasta 7.5% hacia el cierre del año ante una relativa estabilización en los precios de materias primas (principalmente energía).

Sin embargo, en México, la inflación general podría continuar al alza y sólo retroceder ligeramente hacia finales del año, para ubicarse en 8.25%, dado que la caída en los precios internacionales de materias primas no se traduce en menores precios de gasolina o alimentos procesados de forma inmediata.

“La inflación subyacente en ambos países no cede y podría mantenerse elevada a pesar de un escenario de menor crecimiento económico.

Es precisamente este punto el que nos motiva a pensar que las tasas de interés de referencia de la Reserva Federal y Banco de México continuarán al alza. Lo que podría variar es el ritmo de los incrementos”, expuso Invex.

Otros bancos coinciden en que no hemos visto lo último en cuanto aumentos de precios se refiere. Según Banco Base la inflación de septiembre podría alcanzar 8.71%, para luego descender hasta 8.35% en noviembre y luego, en diciembre, podría volver a subir hasta 8.70%.

Sobre el siguiente paso del Banco de México para contener a la inflación, Fintual consideró que lue-

go del ajuste de 75 puntos base anunciado la semana pasada, es probable que el siguiente incremento sea de 50 puntos.



Página 1 de 2
\$ 43434.00
Tam: 342 cm2

Fecha 16.08.2022	Sección Dinero	Página 4
----------------------------	--------------------------	--------------------

8.5
POR CIENTO
anual de inflación se
llegará en septiembre,
según Invex



Definitivamente los problemas de inseguridad han contribuido a este problema inflacionario y en ciertos productos es mucho más notorio como en el aguacate, en ciertos momentos, los limones, sin embargo, es visible en toda la cadena de distribución, es un problema grave.”

“La inflación todavía tiene una clara tendencia al alza, aún no ha llegado a su pico, yo creo que... todavía vamos a ver un poco más de inflación en agosto o septiembre.”

JONATHAN HEATH
SUBGOBERNADOR
DEL BANCO DE MÉXICO